

Réalmon

Les règles de la pétanque et de la vie en groupe

Jean Record



L'équipe de Ghislain Barthe a étendu, tassé le gravier fourni par la mairie au fond de la place Henry-Dunant. L'espace a été divisé en 15 rectangles de 12 m sur 3 m, autant de terrains de pétanque. Le dimanche matin de 10 heures à midi, les jeunes licenciés apprennent à tenir la boule, la lancer en direction du cochonnet, pointer, tirer en toute sécurité ; ils développent leurs capacités de concentration, de coordination, de rigueur et d'adresse. Une initiation sous forme de jeux qui se termine par des parties amicales. « Quand les conditions sanitaires le permettront, nous inviterons d'autres clubs pour des rencontres compétitives certes, mais toujours dans un esprit ludique et familial », espèrent le président Ghislain Barthe et les éducateurs Xavier Linarès et Semaël Djeddel. Dimanche 25 avril, l'entraînement ressemblait à une compétition. Ainsi, les jeunes licenciés ont intégré les notions de respect de l'adversaire, assimilé la déception de la défaite, contenu la joie de la victoire, afin que la pétanque reste avant tout un jeu. La saison commence à peine ; filles et garçons, jeunes et adultes peuvent rejoindre le club. Contacter Ghislain Barthe au 06 38 51 62 65.

Jean Record